



## Gewitter beim Herbstfest – Besucher im Wasser

### Beitrag

**Unweit des Glückshafens auf dem Rosenheimer Herbstfest war der Standpunkt für dieses Foto – es zeigt nach dem starken Gewitter mit enorm viel Sturm und Regen einige noch verbliebene Besucher, die ihre Schuhe in die Hände nahmen und barfuß das Festgelände verließen.**

Das bei idealem Wetter und mit einem Pracht-Einzug begonnene Rosenheimer Herbstfest war somit jäh unterbrochen – doch der Betrieb ging weiter, das Wasser verzog sich wieder, so dass wieder treue und neue Besucher kommen können.

**Foto: Anna Hellthaler**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Leitartikel

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Gewitter
4. Herbstfest
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim